今

平向:

ズ S

D

G

sってなんだろう

裁た 判り、

あっくんです

ージアム21

仕

· 事 _

「人生

環

いの世どる子界も 平和と公正を すべての人に

目和は標と タも あ

可法を利用することを目指度を公正にし、すべての人を大幅になくすこと、政府 を利用することを目指し公正にし、すべての人が幅になくすこと、政府や、あらゆる暴力と暴力にない。 するた をす ないら歳未満の子どもがするための出生届が出されていることを法的の出生届が出されがする暴力は深刻な問題 和なべ IJ 6千万人以上: パ満の子どもだ 対する づくり 人にです 子ども なって の

環境トピックス

4

⑥ 平

いが、 すべての人に ト和と公正を SDG s気

新処理施設

【あっくん】こんにちは。

順調に工事が進んでいます。

業株式会社

紛争地域に暮らする紛争や戦争の影響 。あらゆる争いごとをなくし、 平和を実現するために も、法律などの ること、その ること、その ること、その ること、その まざまな問題 ·億 7 まざまな問題につながってれができなかったりと、さい、犯罪に巻き込まれてもなりながったりと、さい教育が受けられてもない。 千万人近くに及び 域に暮らす子どもの イノリ 争を 大参 切加 子ども てです 1 すること 起こって で の差別 がない私 公正 ま

アネックス

ージアム 21 Annex

鈴木工業の新しい焼却処理施設「アネックス」

7 Z か わら版

日に速今とめ 々、さ年言い でーにもって 年言い十 って て っているうちに、こきた仙台です。 步足 あ 歩また一歩と歩数を稼ぐれたいるうちに、気づけばているうちに、気づけばきた仙台です。暑い暑いきた仙台ですないまうかになっているがあれる ちは で す

同

プ会社の安全大会を 鈴木工業及びグル 安全に対する意識の向上を図りました。 これからも、社員全員の安全に対する意識をより 高め、作業事故交通事故ゼロを目指します。

- * 最近の事故発生状況と事故事例
- *パワハラ対策講座 (VTR)
- * 危険物取扱教育
- * 安全講話(エイジフレンドリー 対策、安全パトロールについて)
- * 飲酒運転撲滅について
- *安全標語表彰*安全宣言





業

林

式

会



発行元:鈴木工業㈱ 2024年10月 第55号

宮城県で実施しております「歩数アップチャレンジ 2024」に今年は7チーム21名で参加しています ~ 11/30 の 2 か月間のチャレンジです。 一ムで声がけしながら、無理なく楽しく毎日の チャ<mark>レンジを頑張っていきます!</mark>

★【目標歩数】1 日 8,000 歩

★【参加チームの事業所平均歩数】7,205 歩 (開始 2 週間の平均)

★【参加チーム】 チ ーム 715 / 中老隊/ヤングチーム/

> ールドチ ーム/チーム保健指導》

目指せ健康寿命 100 歳/ガンバレ! 3 人娘

ーちゃん】すでに見かけた方は 驚いたんじゃないかしら。 まだ見ていないという方の ために、最新の写真を 大公開しちゃうわよ! 【あっくん】かっこいい!! 【すーちゃん】焼却施設の 設置はほぼ終了しました。 施設の概要はイラストの 通りです。

【あっくん】これから竣工に 向けて、細かい工事や設定 なんかが行われていくんだね。 ーちゃん】次回は、施設担当者、 営業担当者のインタビューを行う

編集後記

乾溜ガス化炉

かわら版 55 号お読みいただきありがとうございます。 心地よい秋風を浴びながら、今年も「歩数アップチャレンジ 2024」に多数チーム参加しております、上位ランキング目指して楽しく歩きたいですね。 先日、衆議院選挙がありました、その夜は選挙速報だらけでしたが、某コメディアンの方が政治家との対談で鋭く突っ込んでいたのが個人的に面白かったです、でも実際の政策はどうなのでしょう?これからの日本経済は?安全保障は?賃金 UP に減税、住みよい社会・・・、ふう~、明るいニッポンの未来を期待したいです

の60周年以降も皆様と一緒に歩ん 自分に一歳の子供が

IS09001/IS014001/IS045001 認証政何

本社

〒984-0002 仙台市若林区卸町東五丁目3番28号 TEL: (022) 288-9201 FAX: (022) 288-9293



フリーダイヤル URL https://www.suzukitec.co.jp 0120-87-9201 E-mail info@suzukitec.co.jp

-ジアム 21 エコミュ 〒983-0007

仙台市宮城野区仙台港北二丁目 14番地の3 TEL: (022) 254-0091 FAX: (022) 258-0403

再生館 〒984-0002

仙台市若林区卸町東四丁目 4番 25 TEL: (022) 287-0039 FAX: (022) 288-9293

アキばちょふのアキない話



急冷塔

2000 年初頭に流行し、買って当たったカードを友達と交換したりそれを 使って対戦する一種のカードゲームです。

私も子供の頃、頑張ってためたお小遣いでカードを集め友達と遊んでい ました。そして大人になった今、再度私のマイブームになっており、今 では大会に参加するほど熱中して、いつかは大型大会で入賞したいと思 って休みの日に店舗で開催される大会に参加して練習しています。

ポケモンカードゲームは、私のように対戦を楽しむほかに好きなポケ モンをコレクションしたり、時には対戦相手と仲良くなってコミュニケ ーションの一環として楽しむ等、人によって遊び方は様々です。

実際カードショップの大会に参加すると、小学生から大人まで性別問わず 様々な人が参加していて、子供の影響で始めて親子夫婦で共通の趣味と して楽しんでいる人もいます。

普段関わり合うことの無いような人たちと趣味を通して仲良くなれますし スポーツなどとは違って体格、年齢問わず皆平等に対戦できる点が魅力 だと思います。そんなポケモンカードゲームですが、少し前までは売り 切れでなかなか買えなかったのですが、最近はコンビニなどでもよく 見かけるようになりました。

もし気になったら手に取ってこれを機に始めてみてはいかがでしょうか?

KBT傑 みんなの総務部長

猫も社員もほっとけない 全部わたしにまかせなさいっ おらいの にゃんこ Vol.4

我が家のかわいいかわいい猫たち

き우 8才 4.2 丰口 2016.12.11 泉のダイシンでやってた譲渡会から。 岩沼のスーパーで

保護されたそう マイペース・1 人で寝たい・遊んでほしい時はしつこい



きっぺいみ 4才 7.4 キロ(太ってるのではなくて大きい) 友達の岩手の実家の庭産まれ 2020.11.20 おじいちゃんが捨ててくると言うのでお友達が保護(捨て るのは犯罪です)その後お母さん猫は避妊手術をして もらい地域猫に。のんびり穏やか・甘えん坊・べたべた大好き

あわる 推定 16歳 2023.8.18 虹の橋へ 2022.4.11 行き倒れてれてるところを友達が保護。 保護時ガリガリで毛玉がひどく腎臓も心音も悪く2.3か 月もつかと言われました。 最後は穏やかに温かい場所

で看取ってあげたくて 2022.5.13 うちの子に。 癌もみつかりましたが 1 年 3 ヵ月 もうちの子でいてくれました。 ボス気質・食いしん坊

甘えん坊・毎日おかえりを言ってくれた。

寝るとき布団でまっててくれる。

らず 5か月2024.7.13 隣の家の駐車場に子猫が! 捕獲器をしかけて保護。

初期医療をかけて里親さんを探すつもりが、 なんかあお君に似てるなぁ、 生まれ変わり?? うちの子にしました(笑)2 日間はシャーシャー 威嚇してたけどべたべたの甘えん坊に変身 食いしん坊・まだまだやんちゃ・毎日帰ると



🌥 少し仙台市の猫の現状のことを 🥞 仙台市動物管理センターに保護された猫は 減少傾向にありますが 2023 年度は 255 匹の 保護 123 匹の譲渡 109 匹の殺処分、そして 仙台市内では殺処分とは別に年間 1,500 以 上の飼い主不明の猫が交通事故などで死ん でるという悲しい現状があります。

殺処分、交通事故死の猫を減らすには飼い主 のいない猫を増やさないことが重要です。

生後 6ヶ月くらいで子を産める ようになる猫。 年に 2~3回 出産し、1度に4~8匹の 子猫が生れます。

仙台市では 2020 年 4 月、

猫の屋内飼育や不妊去勢手術をするよう飼 い主に求める「人と猫との共生に関する条 例」を施行しました。条例では飼い主だけで なく、市民に対しても、野良猫へ無責任に餌を 与えない、TNR(捕獲機などで捕獲(Trap) し不妊去勢手術(Neuter)を行い元の場所 に戻す(Return))をして地域で管理する

「地域猫」に移行させるよう に努めるなど不幸な猫を増や さないために正しい飼い方を呼びかけてます。 仙台市には管理センターだけでなく保護団体 個人のボランティアさんなど猫を保護して里親 さんをさがす活動をしてる方たちが たくさんいていろいろな所で譲渡会 が開催されてます。 猫を飼いたい と思ったとき保護猫がいることも

毎日いっしょに寝てくれる。

どうもみなさんこんにちわ

今回はみんな大好き幕末とその少し前の

<mark>時代の事について触れさせていただきま</mark>すが、1度では語りつくせないので <mark>かわら版初の3部作として掲載予定です</mark>、どうぞお付き合いいただければ幸いです。

幕末期と言えばお隣福島県の会津藩が一番に挙げられると思いますが、 会<mark>津はみなさん行き慣れて詳しい方</mark>も多いと思いますので、今回はちょっと離れて 長州藩、今の山口県について語ります。今夏、小旅行で長州藩の中心であった萩市 に行って参りました。日本海に面した三角州地帯に築かれた町で、山際から眺める と市街地が一望できる小さくも綺麗に整備されている町だなという印象を受けまし た。半日ほどの滞在で幕末期の史跡を中心に見て回ろうと計画していましたが、 最初に訪問した城下町でほぼ時間を使い切ってしまうほど見どころが多すぎて、

-巡するにはもっと多くの時間が必要であったなと、 必ずまた折を見て再訪したいなぁと考えています。

旅の最大の目的は吉田松陰にゆかりのある地を見て回り たいというものでした。ペリー率いる黒船来航から戊辰戦争

に至る明治維新の初期にあって多くの志士を育て上げたこと は彼自身が教育者として非常に有能であったことはもちろんですが、知行合 生を賭して体現したことが後に続く者に響き、大きなうねりとなって時代の変遷に つながったのではないかと思います。彼について語るにはやはり100頁ほど必要 になってしまいますのでここでは割愛しますが、1点現地に行って良かったなと思 「松陰神社」への訪問当日はクラウドファンディングの返礼品として、 ったのが、 松下村塾に実際に入室して宮司による特別授業が行われておりました。当然普段は

入室できない場所ですので、私自身は参加できないものの実際に授業が行われてい るところを拝見できたのは良い思い出となりました。さて、そんな松陰先生にも教 えを受けた先生がいます。もちろん日本中を旅して様々な人から

影響を受けた方ではありますが、その中の一人に「佐久間象山」

がいます、、 今回はここまで、佐久間象山については、 次回かわら版56号「歴史探訪倶楽部」に ご期待くださ^い

掲載したいと思います。



1 つの選択肢として知ってて